
SUPPRESSOR CLEANING KIT USAGE INSTRUCTIONS 
*SEE REVERSE SIDE FOR SUPPRESSORS WITH AFTERMARKET FINISHES SUCH AS 

CEREKOTE, ANODIZED, NITRIDE, OR OTHER POST-FACTORY FINISHES. 
INSTRUCTIONS D’UTILISATION DU KIT DE NETTOYAGE DE SUPPRESSEUR 

*VOIR VERSO POUR LES SUPPRESSEURS AVEC DES FINITIONS AFTERMARKET TELLES QUE CÉRÉKOTE, ANODISÉ, NITRURE OU 

AUTRES FINITIONS POST-USINE. 

 

• Dispose of used cleaning fluid according to local guidelines. 



• If your suppressor can be disassembled, thoroughly brush and wipe down interior components 

with provided     brushes and reassemble. 
• For best results, we recommend cleaning between 500 – 1,000 rounds. 

• Jetez le liquide de nettoyage usagé conformément aux directives locales. 
• Si votre suppresseur peut être démonté, brossez et essuyez soigneusement les composants intérieurs avec les brosses 

fournies et remontez-les. 
• Pour de meilleurs résultats, nous recommandons de nettoyer entre 500 et 1000 cartouches. 

SUPPRESSOR CLEANING KIT USAGE 
INSTRUCTIONS FOR AFTERMARKET 
FINISHES* 
*Prolonged contact with Cerakote, Anodized, Nitride, or other 
post-factory-finished metals may cause discoloring. Always test a 
small area to ensure the product will not harm the surface. 

INSTRUCTIONS D’UTILISATION DU 

KIT DE NETTOYAGE DE SUPPRESSEUR 

POUR LES FINITIONS DE RECHANGE* 
*Un contact prolongé avec du cerakote, de l’anodisé, du 
nitrure ou d’autres métaux finis en usine peut provoquer 
une décoloration. Testez toujours une petite zone pour 
vous assurer que le produit n’endommagera pas la 
surface. 
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• Dispose of used cleaning fluid according to local guidelines. 
• If your suppressor can be disassembled, thoroughly brush and wipe down interior 

components with provided     brushes and reassemble. 
• For best results, we recommend cleaning between 500 – 1,000 rounds. 

• Jetez le liquide de nettoyage usagé conformément aux directives locales. 
• Si votre suppresseur peut être démonté, brossez et essuyez soigneusement les composants intérieurs avec les brosses 

fournies et remontez-les. 
• Pour de meilleurs résultats, nous recommandons de nettoyer entre 500 et 1 000 cartouches. 


